

KIM

Idul Adha 1444 H, Polres Solok Kota Sembelih 9 Ekor Hewan Qurban

JIS Sumbar - KOTASOLOK.KIM.WEB.ID

Jun 29, 2023 - 13:09



SOLOK KOTA - Maknai hari Raya Qurban, Idul Adha 1444 H / 2023 M, Polres

Solok Kota menyembelih hewan qurban untuk dibagikan kepada masyarakat sekitar sekitar Mapolres setempat dan masyarakat yang kurang mampu di sekitar wilayah Kota Solok, Kamis, 29 Juni 2023.

Hewan qurban sebanyak 9 ekor sapi yang berasal dari ibadah qurban personel Polres Solok Kota, disembelih di Halaman Masjid Al-Kautsar, kompleks Mako Polres Solok Kota, Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat.

Penyembelihan disaksikan langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, beserta Waka Polres Kompol Joni Darmawan, SH, Para kabag, Kasat, Kapolsek se jajaran, dan Personel yang ikut berqurban, usai pelaksanaan Shalat Ied.



Di sela-sela pelaksanaan penyembelihan hewan qurban itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan mengajak para personel dan masyarakat yang hadir untuk mengingat kembali kisah tauladan Nabi Ibrahim AS dan putranya yaitu Nabi Ismail AS, yang karena kecintaan dan kepatuhannya kepada Allah SWT, keduanya rela mengorbankan apa saja yang dicintainya di Dunia ini.

Nabi Ibrahim rela mengorbankan putranya untuk disembelih, sedangkan Nabi Ismail dengan senang hati berserah diri untuk disembelih guna menunaikan perintah Allah SWT.

“Sifat rela berkorban itulah yang perlu kita teladani dan wariskan kepada anak cucu kita,” ungkap Kapolres.

Kapolres Solok kota juga meminta Do'a kepada masyarakat, agar personel Polres setempat senantiasa dimudahkan rezekinya serta senantiasa diberikan

keikhlasan dalam menjalankan tugas pengabdian pada Negeri, untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat serta memberikan rasa damai dan aman, khususnya pada masyarakat di Wilayah hukum Polres Solok Kota.

Melalui ibadah qurban, Kapolres Akhad Fadlan berharap, mampu menjadi wahana untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, dengan membiasakan diri untuk berbagi dengan sesama. (Amel)